

## JUSTICIA

## A prisión preventiva presunto asesino de delegado de la FGR

La Fiscalía General de la República vinculó a proceso a Jareth "N" por su probable responsabilidad en el homicidio del fiscal federal en Tamaulipas, Ernesto Cuitláhuac Vásquez. El imputado fue detenido el 8 de agosto en Reynosa en posesión de armas, municiones y droga. Un juez de control confirmó la legalidad de la detención y le impuso prisión preventiva en el penal de máxima seguridad del Altiplano, además de fijar cuatro meses para la investigaciór complementaria. **DERECHOS HUMANOS** 

### Condenan a 2 jóvenes

# a 80 azotes por besarse y les modifican pena

En la provincia indonesia de Aceh, un tribunal islámico condenó a dos estudiantes universitarios de 20 y 21 años a azotes públicos cada uno por besarse y abrazarse en un baño público acto que fue considerado una violación de la ley islámica al interpretarse como conducta sexual homosexual. El juicio se realizó a puerta cerrada y, aunque la fiscalía solicitó 85 azotes, los jueces redujeron la pena por su buen comportamiento, historial académico destacado y ausencia de antecedentes

# SEGURIDAD PÚBLICA

## Detienen en Tijuana a mujer, intentó matar a una familia

Shantal "N" fue detenida en Tijuana por elementos de la SSPC, acusada de intentar asesinar a una familia en la *colonia Leandro Ramíre*z <u>al rociar</u> ácido muriático y cloro dentro de su <u>vivienda y cerrar puertas y ventanas</u> para impedir su salida. La intervención policial permitió que los cinco adultos y una menor escaparan ilesos, mientras bomberos retiraban las sustancias. La sospechosa, ex pareja de una de las víctimas, quedó a disposición de la Fiscalía de Baja California para continuar con las investigaciones. **NACIONAL** 



### infiltrado el Senado con gafetes oficiales Las agencias de inteligencia de **Unidos** investid stados ıan ıa

expedición de más de 20 credenciales oficiales del Senado de la República a presuntos integrantes y colaboradores del *Cártel de Sinaloa*, vinculados a "Los Chapitos", quienes habrían sido registrados como "asesores" del Partido del Trabajo. Según la periodista María Idalia Gómez, las identificaciones habrían sido facilitadas por personal del **Senado** y permitían acceso a instalaciones y figuras políticas, lo que podría implicar infiltración institucional. La indagatoria también explora nexos con Morena y PAN, y relaciona a políticos como Adán Augusto López, Arturo Núñez y Carlos Manuel Merino con presuntos actos de corrupción y vínculos criminales INTERNACIONAL:

## Muere precandidato

### presidencial colombiano a 2 meses de atentado El senador y precandidato presidencial

colombiano Miguel Uribe Turbay, de **39** años, <u>falleció tras dos mese</u> en cuidados intensivos, luego de ser baleado en un acto público en Bogotá el pasado 7 de junio. Seis personas han sido detenidas, incluido el presunto atacante, ligado a la disidencia guerrillera **Segunda Marquetalia.** Su asesinato revive la memoria de la violencia política en Colombia y del homicidio de su madre, la periodista Diana Turbay, en 1991. Líderes políticos repudiaron el crimen y llamaron a proteger la democracia.



# UFC firma por 7,700 mdd

acuerdo con Paramount a **UFC** firmó un histórico acuerdo con Paramount valorado en 7,700 millones de dólares por siete año que comenzará en 2026 y permitirá transmitir **13** eventos numerados y 30 Fight Nights anuales en Paramount+, algunos también por CBS. El convenio, válido solo para Estados Unidos, elimina el modelo de pago por evento.

## **CULTURA** uc Besson convierte a Drácula en una historia de

amor y pérdida de fe El cineasta francés presenta su versión de *Drácula* como una tragedia romántica más que una historia de terror, centrada en un príncipe que, tras perder a su esposa, maldice a *Dios* y renuncia a la fe, esperando siglos para volver a verla. El director se distancia de otras adaptaciones de Bram Stoker, usando al vampiro como telón de fondo para reflexionar sobre la pasión, la pérdida, el sentido espiritual y la duda existencial

